

REFORMA

EL NORTE

MURAL

Sube Fitch perspectiva a nota de Axtel

Grupo REFORMA

Monterrey, México (18 marzo 2020).- Axtel anunció hoy que la calificadora internacional Fitch Ratings revisó su perspectiva crediticia de "estable" a "positiva", y confirmó las calificaciones de "BB-".

Para Fitch, de acuerdo con un comunicado, las calificaciones reflejan un desempeño operativo estable en el segmento empresarial y de gobierno en México, así como la constante reducción de apalancamiento de la compañía.

Apenas el 2 de marzo, S&P Global Ratings también revisó la perspectiva crediticia de Axtel de "estable" a "positiva", confirmando sus calificaciones de "BB".

"La mejora en perspectiva que hemos recibido en las últimas semanas por parte de dos agencias calificadoras representa para nuestra empresa un signo valioso de confianza del mercado en la estrategia de negocio que hemos ejecutado y sobre la cual continuaremos trabajando para fortalecer aún más nuestra estructura financiera", dijo Rolando Zubirán, director general de Axtel.